
 

 

第 2118 回（８月７日）例会報告 

 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊第２５７０地区より 委嘱状  

 島﨑義春会員 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊結婚記念日祝 

 春日雅樹会員 

＊誕生日祝 

 古田 稔会員  橋本祐一会員 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      江口 明 委員 

＊委員会報告 

 ロータリーの友読みどころ紹介 

 ロータリー雑誌委員長  松本猛委員長 

＊卓話 

 国際ロータリー第 2570 地区 クラブ奉仕部門 

 会員増強委員会 五十幡和彦副委員長 

   「会員増強について」 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは 

本日の例会は会員増強の例会です。 

今年の目標は 5 人∔αです。 

先日炉辺を行いましたが、目標に達成できそうな雰

囲気です。一人でも多く会員が入っていただければ、

会の運営も凄く楽になります。例会の昼食ももっとお

いしくなるように思います。 

皆さんの周りに入会しそうな人がいましたら、常任委

員長及び委員長までに連絡ください。10 月のガバナー

訪問までには 5 人は入れたいと思います、ぜひ、皆さ

んの御協力をよろしくお願いいたします。 

多くの新入会員を迎え、ガバナーをみんなで盛り上げ

ましょう。 

 

 

 

 

 



 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

 

幹事報告をさせていただきます。 

本日は理事会がありました。 

第 1 号議案 9 月のプログラムが承認されました。 

第 2 号議案 出席免除者 承認の件  

松岡会員・戸ヶ崎会員・松本会員・田中清自会員・

田邉会員が承認されました。 

第 3 号議案 西日本豪雨義捐金の件   

2570 地区より各西日本豪雨義捐金について、各クラ

ブから地区に送り地区から一括で被災地区に送金す

るとの通知があり行田さくらロータリークラブはス

マイルボックスより、50,000 円の義捐金を送ること

が承認されました。 

第 4 号議案 第 39 回行田商工祭・忍城時代祭協賛金

の件 

昨年と同様、10,000 円を協賛金として支出すること

が承認されました。 

8 月 5 日（日）第 2 回クラブ奉仕セミナー公共イメー

ジセミナーが紫雲閣で開催され、時田会長・五十幡公

共イメージ委員長が出席致しました。 

8 月 6 日（月）第 2 回会長幹事会がホテルガーデンパ

レスで開催され、時田会長が出席致しました。 

ガバナー月信の 8月号は茂木ガバナー年度ホームペー

ジにて閲覧できます。雑誌発行は 8・9 月合併号とし

て 9 月に発刊されます。以上幹事報告です。 

   

 

 

 

 

 

 

結婚記念日祝 

 

春日雅樹会員 

 

誕生日祝 

 

古田 稔会員  橋本祐一会員 

 

 

        出席状況報告 

  松本 猛 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３３名 ２名 ７１．４% 

 

ニコニコ報告 

              江口 明 副委員長 

時田会長 今日は過ごしやすいですが、台風が去れば

また暑い残暑が戻ってくるでしょう。 

     皆さん体気を付けてください。 

大谷幹事 バングラデシュから無事帰ってきました。 

前回は 5 年前、何が変わったかといえば、

日本人の数と走っている車がキレイになっ

たくらい。その他は何も変わっていず、そ

こには戦後の日本がありました。 

細井パストガバナー 五十幡パスト会長「会員増強」 

     についての卓話よろしくお願いします。 



清水会員 一句『売上と 会員増強 秋鰹』 

 企業の売上増大とクラブの会員増強は永遠

の課題です。秋鰹は、これから脂がのって 

     濃厚な味となります。 

松岡会員 一句『増強は クラブの命題 秋の草』 

名もない草も秋には花を咲かせます。 

古田会員 五十幡さんの話しを楽しみにしています。 

松本健一会員 夏の高校野球、埼玉県 2 校頑張ってく

ださい。 

矢澤会員 会員増強、ガンバリましょう。 

新井会員 地区会員増強 副委員長、五十幡和彦様  

     本日は、卓話よろしくお願いします。 

島崎会員 今年 3 月までの米山記念奨学生、イスカン

ダル・アブドリバが西日本豪雨被害のボラ

ンティア活動を倉敷市で毎週末しています。 

     ロータリーにお世話になった恩返しだそう

です。それを聞いた学友達の何人かも一緒

にボランティア活動に行くそうです。 

     被災者の方には申し訳ありませんが、少し

「ニコニコ」していました。 

田島会員 五十幡ガバナー予定者の卓話楽しみにして

います。 

阿部会員 我がクラブの会員増強に実績を残してきた

五十幡さん、地区全体の会員増強にも、そ

の貴重なその貴重な経験を生かして頑張っ

てください。 

春日会員 ありがとうございます 

五十幡会員 本日は会員増強の卓話をさせて頂きます。 

     時田会長・大谷幹事・半田会員増強委員長

他、皆様の力を合わせて会員増強目標 10％

を達成しましょう。 

宮本会員 暑さが今日は少々一段落のようですが、 

     台風には来てほしくないし、難しいですね。 

     会員増強卓話よろしくお願い致します。 

同文として 

戸ヶ崎会員、田中清自会員、田邉会員、三島会員、渡

辺会員、橋本恭一会員、田中利幸会員、倉

持会員、上原会員、藤倉会員、川野会員、

橋本祐一会員、長島会員、田中秀和会員、

松本猛会員、江口会員、飯塚会員 

 

 

 

      卓 話 

国際ロータリー第 2570 地区 クラブ奉仕部門 

 会員増強委員会 五十幡和彦副委員長 

   「会員増強について」 

 

 

 

 

 


